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Sugieren contratar por hora (El Reforma 22/10/09)El funcionario señaló que este tipo de contratos no son una realidad
en México porque tenemos la tendencia de posponer todo  Jessika Becerra   Ciudad de México  (21 octubre 2009).-   Los
trabajadores mexicanos necesitan tener contratos laborales donde se establezca el pago por hora de sus labores, sugirió
Luis Pazos presidente de la Comisión Nacional para la Protección y Defensa de los Usuarios de Servicios Financieros
(Condusef).   "Que la gente pueda contratar por hora, pagar por hora, como le pagan a muchos mexicanos que están
trabajando en EU, quienes generan una de las principales fuentes de ingresos en México", declaró Pazos al ser
entrevistado luego de su participación en el tercer día de la Semana Nacional de Educación Financiera que organiza la
institución que preside.   "Entonces, ya es momento de terminar con tanta farsa, de tanta disque conquista laboral y
flexibilizar nuestra legislación laboral como la última oportunidad de hacer una reforma decente que pueda atraer capital
y una de las cosas es que haya la libertad para que se contrate por hora para no entrar en mayores cuestiones de
cambio", sostuvo.   "Hay que dejar claro que hay un gran abismo entre la legislación laboral de EU que es la más flexible,
y la de nosotros. Por eso, muchos millones de mexicanos se van a trabajar a donde es más flexible a donde
teóricamente tienen una gran protección", comentó.   Expuso que la constitución de EU no tiene una sola palabra para
proteger a su trabajadores, mientras que en México, existe el artículo 123, que no sirve para nada, mientras no haya
inversión, aseguró Pazos.   "Mientras no haya inversión no sirve para nada, porque ¿a quién van a proteger si no hay
trabajadores", añadió.   Los contratos por hora no son una realidad porque en México existe la tendencia de posponer
todo, señaló el funcionario.   "Hasta que nos llegue el agua al cuello, entonces sí vamos a hacer una reforma laboral
buena, una reforma energética que valga la pena y una reforma fiscal buena. Siempre hacemos mediocridades porque
ha sido eso lo que nos ha permitido una posición que no está actuando a su altura", concluyó.   

Centro de Documentación e Información Mtro. Jesús Silva Herzog CEDI

http://biblioteca.iiec.unam.mx _PDF_POWERED _PDF_GENERATED 22 July, 2024, 23:22


